

## Nachdenken tut not

Liebe Landsleute,

Jetzt geht's ans Eingemachte!

Wer wie die AfD den Fremdenhass schürt und die nationale Abschottung Deutschlands als Heilmittel fordert, gefährdet massiv unsere Arbeitsplätze.

Ausländische Investoren oder dringend benötigte Fachkräfte wählen dann andere Länder oder verlassen unser Land.

Die AfD will auch unseren freien Handel mit Europa behindern, indem sie den Austritt aus der Europäische Union fordert.

Was für eine Dummheit und Verantwortungslosigkeit!

Das wird bei uns zu großen Arbeitsplatzverlusten führen und die Wareneinfuhren verteuern. Das führt Deutschland in die Isolation!

Das werden **Sie** und ihre Kinder am eigenen Leibe verspüren!

Ein klares Nein zur AfD ist ein Ja zur Vernunft!



Mehr über die AfD unter: http://toleranz-und-demokratie.de